

Paulina Guadalupe Cruz Lievano

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo de Antropología Medica I

Antropología Medica I

Primero

A

Mi objetivo es aprender la importancia de la antropología médica y entender la importancia y ponerlo en práctica en donde nosotros nos podamos encontrar desde ahorita estando en la universidad, hasta que podamos ejercer un trabajo.

Debemos saber que la antropología medica cuenta con varias disciplinas como la cultura de cada persona, su personalidad también de cómo son cada uno y respetarlos y tampoco excluir por alguna indiferencia que podamos ver a como son los demás. La antropología es un conjunto de ciencias que estudian los aspectos biológicos, culturales y también sociales del ser humano, también sabemos que la antropología ha tenido varios cambios, avances y hasta dificultades en este campo de estudio.

En este proceso de la antropología podemos ver varios procesos o aspectos por ejemplo a veces hay como practicas con los pueblos indígenas y ellos a veces tiene un problema entre la medicina popular o la que ellos creen en lugar de ir con un especialista en eso y solo se pueden dejar llevar por los demás de lo que siempre han hecho y a veces ya no creen o ya no quieren tomar la medicina científica, también podemos decir sobre el estudio de las enfermedades que a veces ellos no llevan como una secuencia con su salud y también depende mucho de donde las personas se encuentre porque en un lugar rural no se acostumbra o no se les enseña eso o no tiene esas posibilidades en cambio en un lugar urbano pueden tener como más facilidad de eso o se pueden llegar a acostumbrar a como uno vive o a veces no tienen la suficiente información sobre eso y si esa información adecuada que ellos deberían de saber no llega a ellos nunca podrán saber o estar conscientes de eso.

La medicina medica no puede prohibirse o restringirse si no que al contrario poder llevarla a muchos lugares si se puede o si se es posible ya que también es el estudio de las enfermedades porque abarca todo así también como la medicina científica pero también para que esto sea posible tenemos que tener en cuenta la importancia de realizar estudios eso pienso que podría ser una buena opción como hemos dicho con los diferentes grupos sociales y también los étnicos ya que eso es lo que buscamos y lo de mayor importancia porque también la antropología se ha perdido un poco y es lo que no debería de pasar, sino al contrario ponerlo en mejor practica para todos ya que eso de tal forma ayuda a todas las personas sin exclusión alguna.

Podríamos decir que podemos aumentar disciplina con un paciente, por ejemplo, que debe ser cuidado y atendido y también dar nuevas soluciones, tener una área de salud en perfecto estado con toda las cosas que se llegan a necesitar y enfocarnos en buscar soluciones en

diversos casos con los que podemos llegar a batallar con respecto a la enfermedad. La antropología tiene una aportación de la sociología en el estudio como he mencionado tanto de la medicina como la salud que hace el papel de diferentes factores, por ejemplo, hay principales campos de investigación que incluyen los aspectos sociales y también la conducta, pero también para esto se necesita un enfoque que ayude a la integración de la medicina, pero con la antropología ya que esto brinda un conocimiento científico para las personas, se dice que la antropología se entiende la salud pero también en el ámbito de la cultura, por ejemplo, la salud, la enfermedad y la atención yo considero que también es una de las cosas más importantes en cualquier ámbito y ahora que estamos acá debemos ponerlo en práctica y hacerlo más común, hay que tener en cuenta la medicina en los pueblos indígenas o alguna otra no precisamente indígenas, sobre las características, hasta las dificultades en lo que se pueden encontrar pero también las posibilidades de esto.

También como otros factores debemos tomar en cuenta la desigualdad, la pobreza y que eso debemos de cambiar, que eso sería nuestro trabajo.

En el estudio de esto entran más ciencias como, la psicología, la pedagogía entre otras, pero para poder comprender al ser humano en todo en general, pero también tenemos que tener en cuenta que se necesita de una integración conforme a la medicina ya que esto tiene un conocimiento sobre lo biológico, lo psicológico, social y cultural de cada persona, pero con esto podemos lograr comprender la salud, la enfermedad y también tener la capacidad de poder solucionar los problemas que se nos presente en el área de trabajo o con las personas, también tenemos que aprender a comprender los problemas de salud de una persona, un individuo, de toda una familia o a veces hasta de una cantidad mas grande personas por ejemplo como una comunidad.

Debemos saber también que en esta ciencia está ligada con algunos elementos como habíamos mencionado, con los valores, costumbres incluso hasta normas y tenemos que estar conscientes de eso o de que se lleva acabo y adaptarnos también al estilo de vida de cada situación en la que nos podamos encontrar, en la antropología también podemos ver o encontrar que buscamos la manera de satisfacer las cosas humanitarias y hasta científicas de un campo de medicina, he intentado describir o hacer conocimiento de lo que hemos visto de manera muy general, en la manera en la que la antropología medica tiene mucha relación con todo no solo con la medicina si no también hasta lo cultural o hasta adaptarse a personas, entenderlas porque eso es lo más esencial para comprender todo también de las poblaciones.

Referencias bibliográficas

Resumen, N. R. O., Medicina, A. M., Pedro, P., & Entralgo, L. (s/f). La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría The medical anthropology of Pedro Laín Entralgo: history and theory. Dendramedica.es. Recuperado el 13 de septiembre de 2022, Disponible: http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y_teoría.pdf

Querts Méndez, O., Orozco Hechavarría, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., & Caballero Herrera, M. Y. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. Medisan, 17(10), 7021 7030. Disponible:

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

(s. f.). Medical Anthropology Research Centre - URV | MARC. Disponible:

https://www.marc.urv.cat/media/upload/domain_226/arxius/Breve%20introducción%20a%20la%20antropología%20médica.pdf